

なぜ統一すべきか？



人道主義的観点から

北朝鮮での人権侵害を止める為

許しがたい人権侵害が北朝鮮では日常적으로起こっている

1. 拷問と公開処刑
2. 飢饉、不平等な食料配給
3. 投獄と強制収容所
 - ・北朝鮮では政府をただ批判しただけで政治犯として捕らえられ、投獄される
4. 中国にいる北朝鮮難民たち
 - ・脱北者の多くの女性は人身売買の犠牲となり性行為の強要されたり、法的地位がないまま孤児となってしまう



国際的な観点から

世界平和を確立させ、持続させるために

1. 東アジアにおける大国同士の緊張を緩和させる
 - ・北朝鮮の予測不可能で不条理な振る舞いは国家同士の緊張を高めている
2. 核兵器とミサイルの脅威の削減
 - ・北朝鮮は無法国家へ武器を売り、自国の核兵器開発を支えている



韓国国内からの観点から

一つの国家として朝鮮の国力を高めるには

1. 天然資源の入手
 - ・重要な天然資源は北朝鮮に偏っている
2. 地理的なメリット
 - ・朝鮮半島が貿易の中継地点としての基盤となりうる
3. 韓国の軍事支出の削減
4. 財政状況と国内市場の向上
5. 交通・観光の利便性
 - ・朝鮮半島横断鉄道とシベリア鉄道の活用
6. 東西ドイツ統一のケース
 - ・東西ドイツ統一のモデルが分断された朝鮮半島の目標である



